



笑顔と感動いっぱい運動会 10/ 3

市内の幼稚園や保育園、こども園の運動会が、各園で開催されました。さわやかな秋晴れの中、園児たちは竹馬や組み体操、リレーなどこの日に向けて練習してきた成果を家族に披露しました。御前崎こども園では、園児たちの頑張る姿に、応援に訪れた保護者たちから大きな歓声が上がりました。

◀一生懸命練習を重ねた組み体操は大成功！



手作りカカシ43体大集合 10/5～16

新野未来塾主催の「新野カカシ祭り」が、新野地区で開催されました。市内外から個性あふれるカカシ43体が出展され、来場者を楽しませました。10日には、来場者による投票審査が実施され、北こども園の「どこまでも まえだ すすメェ～ すみれぐみのこひつじたち」が最優秀賞に輝きました。

◀完成度の高い北こども園の作品が見事3連覇！



共に助け合う社会を目指す 10/17

社会福祉協議会主催の第12回御前崎市ふれあい広場が、浜岡福祉会館で開催され、福祉団体や障害者団体など50団体が参加しました。ステージでは健康表現体操やハロウィーンの衣装コンテストなどが披露され、来場者はかわいい魔法使いや海賊の衣装姿に目を細め、温かい拍手を送りました。

◀かわいらしい衣装で会場を盛り上げた



感性を豊かにし志を育てる 10/29

芸術的な感性を磨き、将来に志を持てるようになることを目的に「志を育てる会」の芸術鑑賞会が、御前崎中学校の体育館で開催され、全校生徒約420人が参加しました。中国伝統楽器「二胡」の演奏者鈴木裕子さんを招き、生徒は表現力豊かな二胡の演奏に耳を傾けながら、魅力を堪能しました。

◀鈴木さんの奏でる、二胡の優雅な音色に酔いしれる